

Période du

15 Septembre 2025 au 21 Septembre 2025

Commune de

Bavilliers

LA REVUE DE PRESSE



Lundi 15 Septembre 2025

Bavilliers

Découvrir la self-défense

L'Est Républicain - 15 sept. 2025 à 19:23 - Temps de lecture : 1 min

Le Foyer communal de Bavilliers propose une activité nouvelle : la self-défense. Les séances ont lieu au dojo Guy Mercelat et pour l'instant ne sont réservées qu'aux adultes.

Azedine Goutas et le docteur Boumediene Galleze sont associés et complémentaires dans cette formation. « Essayer d'être préparé à une agression physique ou verbale », indiquent les formateurs.

Prendre conscience de son environnement, de la menace, qu'elle vienne d'un individu, d'un animal ou d'un véhicule, mais aussi prise en compte du psychisme et du mental, tels sont les éléments qui sont abordés.

Il ne s'agit donc pas de compétition, bien que les deux animateurs soient aguerris aux arts martiaux. Les bases du secourisme seront initiées, la gestion du stress sera également abordée ainsi que l'évitement et la désescalade d'un conflit, l'usage de la force étant le dernier recours. Les séances ont lieu de 10 h à 12 h, un samedi sur deux. Prochain rendez-vous : samedi 27 septembre.

Contact et renseignements : FCB 1 place Jean-Moulin, 90800 Bavilliers, Tél. 09 84 22 77 79, courriel à fcb90800@gmail.com site web à www.foyercommunal-bavilliers.fr

Mardi 16 Septembre 2025

Bavilliers

Tennis loisirs : la 15^e édition du challenge Alain Bourgeot

L'Est Républicain - 16 sept. 2025 à 17:02 - Temps de lecture : 1 min



A l'heure de la remise des récompenses au chalet du club

Le club Tennis loisirs n'oublie pas son ancien trésorier Alain Bourgeot, décédé il a quinze ans. Chaque année en septembre, se déroule un challenge en sa mémoire. Dimanche dernier, a eu lieu la 15^e édition en présence de sa fille Delphine et de sa petite-fille Josie. Une quinzaine de joueurs ont participé à cette journée, qui se veut avant tout familiale.

Les plus jeunes, Michel et Didier, qui affichent la soixantaine, ont remporté le tournoi, mais la palme du mérite revient sans doute à Jean-Marie Gaetter (79 ans), qui préside le club depuis 36 ans ; il a terminé à la troisième place.

Le club cherche de nouveaux adhérents. En hiver, possibilité de jouer au gymnase. Contact : 06 88 33 06 95.

Mercredi 17 Septembre 2025

Bavilliers

Médiathèque : un après-midi autour de la nature mercredi 24 septembre

L'Est Républicain - 17 sept. 2025 à 18:46 - Temps de lecture : 1 min

Chaque année la médiathèque de Bavilliers propose un temps fort à l'occasion de la rentrée. Le thème proposé mercredi 24 septembre de 14 h à 18 h concerne la nature. Différentes animations sont programmées : fabrication de mangeoires pour les oiseaux avec Jean Becker membre de la LPO ; activités manuelles et artistiques avec les animatrices de la médiathèque ; exposition des œuvres de Clémence Laparra Py, graphiste illustratrice qui s'inspire de la nature pour ses créations (cartes, enveloppes, stickers) ; ouvrages sur les arbres, le bois, la forêt.

Durant tout le mois on peut aussi découvrir une expo réalisée par la LPO sur les oiseaux de la Franche-Comté. À noter que la nature sera encore à l'honneur en novembre avec une exposition des photos de Dominique Delfino sur les paysages comtois. Il présentera aussi son film « Nature au jour le jour » vendredi 22 novembre à 18 h salle des Ricochets.

Y aller : médiathèque mercredi 24 septembre de 14 h à 18 h entrée gratuite.

Mercredi 17 Septembre 2025

Bavilliers

Le tournoi de football a attiré une cinquantaine de jeunes

L'Est Républicain - 17 sept. 2025 à 18:46 - Temps de lecture : 1 min



Les jeunes des différents quartiers attendent toujours le tournoi avec impatience.

Chaque année en septembre, la municipalité de Bavilliers convie les jeunes des différents quartiers à disputer un tournoi de football au city-stade des Champs-la-Belle. Plus d'une cinquantaine de jeunes de six à quinze ans ont répondu présent dimanche dernier. À noter la première participation des jeunes du centre éducatif de la Douce. La journée est agrémentée par un repas grillade assuré depuis l'origine par Hocine un riverain bénévole. Comme il s'agissait de la dixième édition la municipalité a voulu marquer le coup en récompensant tous les participants : ballons, maillots, gourdes. « Depuis l'organisation du tournoi on remarque que les jeunes sont de plus en plus reconnaissants et respectueux », se réjouit Séverine Grisot déléguée au sport.

Dimanche 21 Septembre 2025

Bavilliers

Une traversée de la commune sans feux tricolores

Après le giratoire de la rue de la Charmeuse, créé en 2017, un rond-point remplace désormais les feux du carrefour rue François-Mitterrand/rue de la Libération : la traversée de Bavilliers va s'en trouver fluidifiée.

L'Est Républicain - 21 sept. 2025 à 17:22 - Temps de lecture : 2 min



La décentration du giratoire permet de faire baisser la vitesse.

L'inauguration du nouveau giratoire au carrefour de la rue François-Mitterrand et de la rue de la Libération s'est déroulée samedi matin en présence de toutes les têtes politiques du département. Tout le monde s'accorde à reconnaître la réussite du projet, qui allie fluidité du trafic et sécurisation.

La réalisation du giratoire est la dernière étape du projet engagé dès le précédent mandat lors de l'aménagement du giratoire de la Charmeuse afin de limiter les embouteillages qui étaient alors une véritable plaie récurrente pour traverser la commune. Les feux tricolores n'étaient pas adaptés à ce type de régulation en raison de la densité du trafic (8 000 véhicules par jour) et leur suppression s'est imposée.

L'aménagement d'un plateau ralentisseur à la hauteur de la rue des Écoles a constitué la seconde étape réalisée en 2024. « Pari réussi. Les feux ont été supprimés, l'axe principal est prioritaire, l'aménagement incite à la courtoisie et permet au trafic de s'autoréguler », a expliqué Jonathan Bailly, directeur du cabinet EVI qui a procédé à la visite des lieux samedi matin.

Pas de recours à l'emprunt

Enfin, dernière étape qui vient de s'achever au début de ce mois, la réalisation du giratoire rue de la Libération, qui permet une traversée de Bavilliers sans un seul feu tricolore. « En tant que maire, je reçois souvent des courriers de doléances. J'ai donc été très surpris de recevoir de nombreux messages de riverains exprimant leur satisfaction », a déclaré le maire Eric Koeberlé, qui a exprimé sa gratitude à l'Évêché pour avoir accepté de céder une emprise de 300 m² de la maison paroissiale dans l'intérêt public.

Les allocutions nombreuses (maire de Belfort, sénateur, député, conseiller départemental, sous-préfet) se sont déroulées au parc de la Fraternité. Tous ont loué le dynamisme de Bavilliers, qui a su mener un projet structurant et important pour la compétitivité de la commune sans recours à l'emprunt.

Les deux réalisations représentent un investissement de 608 000 € HT. La participation du Grand Belfort s'élève à 120 000 €, celle du Département à 45 000 €, celle de l'État à 62 000 €. Soit un taux de subvention de 38 % et un reste à charge de 378 000 €.

608 000

euros : c'est le coût des travaux, avec un reste à charge de 378 000 € pour la commune, après versement de subventions
